

16.12.2024

PRESSEMITTEILUNG

Pelzer Fördertechnik unterstützt Kinder- und Jugendhilfe in Düren

Kerpen/Düren [16.12.2024] – Die Pelzer Fördertechnik in Kerpen zeigt erneut soziales Engagement: Geschäftsführer Matthias Vorbeck übergab eine Spende in Höhe von 2.000 € an Eva Simon, die Einrichtungsleiterin der Katholischen Stiftung Haus St. Josef in Düren. Die Einrichtung, die seit 1855 besteht, bietet Kindern und Jugendlichen in schwierigen Lebenssituationen ein sicheres Zuhause und umfassende Unterstützung.

Das Haus St. Josef ist eine Einrichtung der Kinder- und Jugendhilfe mit 137 Plätzen, die in 17 Wohneinheiten mit individuellen pädagogischen Konzepten organisiert sind. Die Bandbreite reicht von Intensivwohngruppen und einem Mutter-Kind-Haus bis hin zu Kriseninterventionsgruppen und Langzeitwohngruppen. Ziel ist es, jungen Menschen in herausfordernden Lebenslagen Schutz, Perspektiven und eine verlässliche Begleitung zu bieten.

„Uns ist es ein großes Anliegen, Einrichtungen wie das Haus St. Josef zu unterstützen, die mit so viel Herz und Professionalität für Kinder und Jugendliche da sind“, erklärte Matthias Vorbeck bei der Spendenübergabe. „Die Arbeit, die hier geleistet wird, verdient großen Respekt und Anerkennung.“

Neben der täglichen Betreuung bietet die Stiftung vielfältige Angebote: von Sportaktivitäten wie Schwimmen und Fußball über Kunsttherapie und Religionspädagogik bis hin zu Jugendbildungsfahrten und jahreszeitlichen Festen. Auch Elternarbeit und Kooperationen mit Jugendämtern sind ein fester Bestandteil des pädagogischen Konzepts.

„Diese Spende ist ein wertvoller Beitrag, um unsere Arbeit weiterhin so vielfältig und nachhaltig gestalten zu können“, bedankte sich Eva Simon. „Damit ermöglichen wir unseren Kindern und Jugendlichen wichtige Momente des Lernens, Erlebens und Aufatmens. Wir werden die Spende bereits zeitnah einsetzen, denn in den nächsten Tagen ist ein Schwimmausflug geplant. Ein Großteil der Kinder hat das Schwimmen nie gelernt.“

Mit ihrer Spende setzt die Pelzer Fördertechnik ein regionales Zeichen für Solidarität und gesellschaftliche Verantwortung und stärkt eine Institution, die Kindern und Jugendlichen eine bessere Zukunft ermöglicht.

Kontakt für Rückfragen:

Pelzer Fördertechnik GmbH
Birgit Müller-Friedrich
Karl-Ferdinand-Braun-Straße 18
50170 Kerpen

Mobil 0160 710 73 10

Die Pelzer Fördertechnik GmbH mit Sitz in Kerpen-Sindorf steht für effiziente Lösungen, kundenorientierten Service und langjähriges Know-how. Herausragende Innovationskraft und die Erfahrung von 55 Jahren macht die Pelzer Fördertechniker zum führenden Anbieter und Servicespezialisten im Bereich Förder- und Lagertechnik. Als Tochtergesellschaft der Linde Material Handling GmbH steht die Pelzer Fördertechnik GmbH ihren Kunden im westlichen Nordrhein-Westfalen mit über 280 Mitarbeitern zur Seite. Darunter mehr als 125 Servicekräfte, die 365 Tage rund um die Uhr im Einsatz sind.